

日光中学校だより

NO.7

2023.11.20 発行
校長 鈴木 久子



白樺 2023

学校教育目標

「高き知性をめざし、体を鍛え、
心に鞭打つ生徒の育成」
かしこく やさしく たくましく

全力で創り上げた文化祭、感動をありがとう！

10月27日（金）の文化祭では、保護者・地域の皆様にご参加いただきありがとうございました。体育館のステージを使って、学習発表、主体的発表、体育的発表、演奏発表等が行われ、会場内には書道の条幅作品、美術及び技術科、文化部、委員会等の作品が展示されました。早くから文化祭実行委員（生徒会役員と後期学級委員）が準備をし、生徒達は「自分達で創り上げる」「観客を全力で楽しませる」文化祭になるよう意識して取り組んでくれました。本番はどの発表も全力で取り組んでいる姿が見られ、達成感や感動の多い文化祭となりました。



実行委員による司会進行



オープニング



少年の主張



英語スピーチ



1年総合「日光の水」



2年総合「マイ・チャレンジ」



3年総合「修学旅行レポート」



ピアノ演奏



ダンス



体育的発表



文化部バンド演奏



全校合唱「手紙」



技術科の展示



美術科の展示



書道教室での作品展示



保健給食委員会の展示

今後の予定

- 11 / 22(水) 邦楽スクールコンサート
キャリア教育講演会
- 24(金) 避難訓練
- 25(土) 関東中学校アイスホッケー大会
(～26日まで)
- 27(月) 人権週間(～12/1日まで)
- 28(火) 期末テスト
- 29(水) 人権講演会
- 30(木) 保育園実習(3年)



- 12 / 1(金) 各種委員会
- 4(月) 後期時間割開始
栃木県総体アイスホッケー大会
(～5日まで)
- 5(火) 第6回実力テスト(3年)
- 6(水) 授業参観・学年PTA・家庭教育学級
第3回学校運営協議会
- 13(水) 生徒会立会演説会
- 25(月) 2学期終業式



日光中学校ホームページ

<http://www.nikko.ed.jp/nikko-jh/>

随時更新していきます。



避難所体験

平成28年度から続いている避難所体験を、今年度も久次良町・花石町自治会の方にご参加・ご協力いただき、10月31日(火)本校体育館で実施しました。まず、日光市社会福祉協議会の青木様に「地震に備えて」をテーマにご講話いただきました。災害を乗り越えるには3助「自助・共助・公助」が大切で、このような活動を通して、地域の方と共助のための備えをしておくことが大切だと教えていただきました。



その後、毎年避難所体験でお世話になっている宮地様のご指導の下、炊き出し体験を行いました。カセットコンロでご飯を炊き、新聞紙で食器を作りました。炊きあがったご飯は自治会の方が用意してくださったカレーと一緒に食べました。とても美味しく、多めに用意したカレーは全てなくなりました。



午後は、社会福祉法人愛晃の杜様が参加し、交流活動「ポッチャ」を行いました。グループ対抗での活動は大変盛り上がり、最後に、生徒からお礼の気持ちを込めて、全校合唱を披露しました。災害に備えた学習だけでなく、地域の方とも交流できた有意義な活動となりました。



女性活躍に関するキャリア教育講演会

11月1日(水)、キャリア教育講演会が本校図書館で行われました。今年6月に、本市でG7 栃木県・日光男女共同参画・女性活躍担当大臣会合が開かれたことを受けて、市内全中学校において、このテーマで講演会が行われています。本校では、日光温泉梅屋敷旅館女将増田伸枝様から、普段の仕事の内容ややりがい等についてお聞きしました。



生徒からは、「職場ではチームワークや思いやりが必要なことがわかりました。」等の感想がありました。

学校保健委員会

11月13日(月)、「自分の健康は自分で守れる生徒に～ケガをしない体づくりとセルフケア～」をテーマに日光市の出前講座(ケガをしないジュニアアスリート育成事業)を活用し、獨協医科大学日光医療センターリハビリテーション部の理学療法士3名の先生に、講義・講習を行っていただきました。

講義は「中学生に多いケガ」「身体チェック」「今からできるセ



ルフケアとトレーニング」「ジュニアアスリートの栄養」についてで、知識と実技の両面から今後の健康管理に参考になる内容を教えていただきました。日頃のケガ予防に、すぐ実践できる内容を学ぶことができた貴重な機会となりました。

部活動等 各種大会報告

【日光市スポーツ協会長杯アイスホッケー大会】

10月27日(金)～29日(日)、細尾ドームリンクで行われました。ブルーサンダー・今市ボンバース・アイスバックスレディースの合同チームとの対戦は12対3で勝利し、東中との試合では2対2の引き分となり、得失点差で優勝しました。



【群馬少年親善アイスホッケー大会】

10月21日(土)22(日)、伊香保リンクで行われました。第3位となり、3年上野航史君が敢闘賞を受賞しました。

【日光地区中学校1年生ソフトテニス大会】

11月3日(金)、藤原運動公園で行われました。1年手塚藍花さん・手塚結香さんが出場して、ベスト8に入賞し、県大会に出場します。

【上都賀地区英語スピーチコンテスト】

10月17日(火)、本校代表として1年永田獅門君が第2部に出場して優秀賞を受賞し、県大会に出場しました。

【令和5年度栃木県よい歯のコンクール表彰】

県よい歯の優良学校等コンクール「よい歯の優良学校コンクール部門」において入選となり、11月16日(木)表彰式にて受賞しました。